

Friede
Demokraten

FDP Appen

Jutta Kaufmann, 25482 Appen, Almtweg 10, Telefon 04101/27783, kaufmann.appen@t-online.de

FDP – Fraktion in der
Gemeindevertretung Appen

Herrn Bürgermeister Banaschak
Herrn Hans Martens/Vorsitzender SKSS
Herrn Hans-Peter Lütje/Vorsitzender Finanzausschuss
Frau Heidrun Osterhoff/Vorsitzende Bauausschuss
Amt Geest und Marsch Südholstein

22.10..2019

**Antrag der FDP- Fraktion zur Sitzung des SKSS
am 5. November 2019**

Wir beantragen,

den Beschluss der Gemeindevertretung vom 18.06.2019

Vorlage 1391/2019/APP/BV – Errichtung eines Kinderspielplatzes in Appen-Etz

auf der Rasenfläche hinter dem Etzer- Bund-Haus zu realisieren.

Für diese Maßnahme stehen 25.000 € zur Verfügung.

Der Bürgermeister wird beauftragt, umgehend Gespräche mit dem Vorstand
des Etzer Bundes zu führen. Interessierte Eltern sind an der Planung zu
beteiligen.

Überlegungen, den Spielplatz auf einer Fläche vor der Lebenshilfe- Kita zu
errichten, werden nicht weiter verfolgt

Begründung:

In den Beratungen der letzten Sitzungsperiode herrschte
Einvernehmen darüber, dass der Spielplatz mit einfachen Mitteln
und einer angemessenen Spielgeräteausrüstung für 25.000 €
Kosten gebaut werden soll.

Auf der jetzt vorgeschlagenen Fläche ist dies möglich.

-
- Die Fläche gehört der Gemeinde
 - Sie liegt gut erreichbar in der Ortsmitte , ist verkehrs - und lärmgeschützt
 - Die Fläche (Rasen) ist klein und kann ohne großen Aufwand hergerichtet werden. Eine umfassende Einzäunung ist nicht erforderlich
 - Planungskosten sind gering (können eventuell entfallen)
 - Der Kostenrahmen kann eingehalten werden.

Diskutiert wurde von den Fachausschüssen in den vergangenen Monaten, den Spielplatz auf einer Fläche vor dem Heilpädagogischen u. Nachbarschafts-kindergarten im Heideweg zu errichten. Diese Überlegungen sollten nicht weiter verfolgt werden.

Der Bau eines Spielplatzes auf diesem Grundstück ist ausgesprochen schwierig, verursacht hohe Kosten und würde noch sehr lange dauern.

- Die Fläche gehört dem Kreis Pinneberg
- Vertrag zur Nutzung muss geschlossen werden (sehr zeitaufwändig)
- Das Gelände ist sehr groß, hat ein starkes Gefälle, ist stark bewachsen
- Allein die Herrichtung der Fläche - die Befreiung von Bewuchs, aufwändige Erdarbeiten zur Gestaltung der Fläche und die Einzäunung - würde den Kostenrahmen von 25.000 € sprengen.
- Beteiligung einer fachmännischen Planung ist unbedingt erforderlich

Wir bitten um Zustimmung.

-Fraktionsvorsitzende-

Gemeinde Appen

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 1438/2019/APP/BV

Fachbereich: Soziales und Kultur	Datum: 23.10.2019
Bearbeiter: Regina Klüver	AZ:

Beratungsfolge	Termin	Öffentlichkeitsstatus
Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Soziales der Gemeinde Appen	05.11.2019	öffentlich
Finanzausschuss der Gemeinde Appen	28.11.2019	öffentlich
Gemeindevertretung Appen	10.12.2019	öffentlich

Antrag des Etzer Bundes auf Gewährung eines Zuschusses anlässlich seines 100jährigen Vereinsjubiläums

Sachverhalt:

Der Etzer Bund feiert im Jahr 2020 sein 100jähriges Bestehen. Anlässlich dieses Jubiläums sind mehrere Veranstaltungen geplant, die nur teilweise aus Eintrittsgeldern finanziert werden können. Laut Beschluss des Vorstandes des Etzer Bundes beantragt der Verein daher die Gewährung eines Zuschusses in Höhe von 3.000,00 €.

Stellungnahme der Verwaltung:

Finanzierung:

Im Falle der Gewährung eines Zuschusses wäre dieser im Nachtragshaushalt zu erfassen.

Fördermittel durch Dritte:

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Soziales/ der Finanzausschuss empfiehlt/ die Gemeindevertretung beschließt, dem Etzer Bund einen Zuschuss in Höhe von 3.000,00 € / von € zu gewähren/ nicht zu gewähren.

Banaschak

Anlagen:

Antrag des Etzer Bundes



Etzer Bund e.V. Wedeler Chaussee 21 25482 Appen-Etz

Etzer Bund e.V. Wedeler Chaussee 21 25482 Appen-Etz

Herrn
Hans-Joachim Banaschak
Bürgermeister der Gemeinde Appen
Gärtnerstr. 8
25482 Appen

An die Fraktionsvorsitzenden, der in Appen vertretenen Parteien

Appen, Oktober 2019

Zuschussantrag des Etzer Bundes aus Anlass seines 100jährigen Vereinsjubiläums

Sehr geehrter Bürgermeister Banaschak, sehr geehrte Frau Kaufmann, sehr geehrte Frau Müller, sehr geehrter Herr Lütje,

der Etzer Bund, der mehr als 220 Mitglieder zählt, feiert im Jahr 2020, mit Stolz auf seine bisher geleistete Arbeit, sein 100jähriges Bestehen.

Aus Anlass dieses Jubiläums sind mehrere Veranstaltungen geplant, die nicht bzw. nur zu einem Teil aus Eintrittsgeldern finanziert werden können, zumal wir für die Sanierung/Renovierung unseres Vereinshauses noch erhebliche finanzielle Mittel benötigen.

Zu den Jubiläumsfeierlichkeiten laden wir auch die Mitglieder des Heimatvereins Neukalen ein, mit denen wir seit vielen Jahren partnerschaftlich verbunden sind.

Nach unseren Berechnungen benötigen wir zu den Mitteln, die aus der Vereinskasse finanziert werden, einen zusätzlichen Betrag in Höhe von 3.000 €, um Veranstaltungen in angemessener Form durchzuführen

Laut Beschluss unseres Vorstandes, beantragen wir, dass uns die Gemeinde Appen einen Zuschuss in Höhe von 3.000 € gewährt und bitten die Gemeindevertreter/innen um wohlwollenden Umgang mit unserem Zuschussantrag.

Selbstverständlich werden Vertreter des Etzer Bundes für weitere Informationen und Nachfragen zu den Zeitpunkten der Beratungen über unseren Antrag zur Verfügung stehen.

Dieter Winzer
Vorsitzender
Etzer Bund e.V.